



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

### **¡ALTO A LA VACANCIA PRESIDENCIAL!**

Los pregoneros de la ultraderecha claman sangre y sufrimiento para el pueblo, los llaman “indios comunistas” a los ministros, a los parlamentarios “serranos”, a los que hablamos de injusticias nos dicen “marxistas leninistas”, al Presidente de la República lo llaman “terrucos”, a los que expresamos nuestra ideología social liberal “comunistas o socialistas”; y así sucesivamente, las voces se van repitiendo en plazas, calles, parques, y desde los vehículos de chofer a chofer se van gritando indios o terrucos; pero olvidan, que hubo también terrorismo de estado, y que hay injusticias de todo tipo, que el Estado no puede corregir ni intervenir. Como ejemplo tenemos las injusticias del sistema financiero, del alimentario y el de servicios, que se encuentran en pocas manos.

Los de la derecha no ignoran esas injusticias; al contrario, abonan a que haya más injusticias y más dolor humano, para seguir conservando su status quo. Pero ha llegado el momento de cambio, porque han llegado al poder los campesinos, obreros, proletarios y los de la clase media, guste o no les guste. Son estos hombres y mujeres, que en alguna oportunidad les tocaron las puertas pidiendo trabajo, y no tuvieron la oportunidad para ocupar un puesto público. Sus ideas o sus posturas políticas o su forma de hablar o vestir, eran las barreras que tenían para franquear hacia la burguesía nacional.

Sepan pues, aquellos menospreciados e ignorados hoy han llegado al poder, proveídos de títulos académicos y estudios superiores, que ustedes los ultras de la derecha, no los quieren reconocer. ¡Qué lástima!

No olvidemos que aquellos de la derecha, son los mismos que hace poco no querían reconocer el proceso electoral, son los mismos que querían atentar contra el orden constitucional, son los mismos que fueron a la OEA clamando que se elimine las elecciones. El gobierno actual de olor a pueblo, que lidera Pedro Castillo y el Gabinete Ministerial terminará pronto, por lo que no deberían preocuparse.

Basta de seguir haciendo sufrir al pueblo y generando inestabilidad en el país. El dólar flota y flota y los precios suben y suben en desmedro del sufrido pueblo. Paremos ya el odio, la venganza, enterremos ya las rencillas, superemos ya nuestros sentimientos de racismo, aceptemos que han llegado al poder los de abajo, es hora que gobierne el pueblo, lo contrario es empujar a un bastillazo francés desde el poder.

### **¡ALTO A LA VACANCIA PRESIDENCIAL!**

Nosotros los del social liberalismo, seguiremos defendiendo la Democracia y aceptando la institucionalidad y el Estado de Derecho, y en esa línea respetamos y reconocemos al Presidente Campesino del marxismo leninismo y a la Mesa Directiva del Congreso electa por la derecha conservadora.

Lima, 01 de Agosto del 2021

**HÉCTOR VALER PINTO**  
Congresista de la República